

「安全ひろげたい」へ感謝の手紙

桃川・荒牧両小学校の児童から礼状が届きました。
―― 4通を抜粋

○いつも登下校にぼくたちを見守ってくれてありがとうございます。みんなは、安全パトロールの方のおかげで横断歩道やせまい道を安全に通れるんだと思います。これからも頑張ってください。いつまでもお元気で。
(桃川小6年C君)

○たまに放課後に会って「こんにちは」というといつも優しく「はい、こんにちは」と笑顔で返ってきてくださってありがとうございます。その笑顔でとても安心できます。いつも私たちの安全のためにパトロールをしてくださり、本当にありがとうございます。これからもお体に気を付けてください。
(桃川小6年Dさん)

安全ひろげたい のメンバー紹介

<荒牧小学校地区> (20名)

13 伊能幸男	16 小池卓司	17-2 宮下元嗣	19-1 萩原清一	19-1 吉田満洲男
19-1 町田藤明	19-1 岸秀喜	19-1 塩原敏明	19-2 福井敏明	19-2 大島光江
19-2 小暮富夫	19-2 山口静子	19-2 小坂紀男	19-2 常岡建夫	22 高橋篤
25 塩原祥夫	25 塩原隆明	25 武井征二	29 小池一功	46-2 中澤幹夫

<桃川小学校地区> (21名)

1 青木英昭	1 岩崎富雄	1 嶋田豊作	2 萩原安男	3 中野実
3 斉藤昇一	3 関小夜子	4 岩崎捷男	5 吉野隆明	5 南雲久美子
6 下田利明	6 茂呂徹	7 善如寺正志	33 飯田邦彦	34 羽鳥維克

「コロナに負けるな」の想いを込めて

小学校が始まると同時の「緊急事態宣言」を受けて、学校もゴールデンウィーク明けまで休みになっていました。今まで味わったことのない不安感の中で子供達は新学期を迎えました。

○いつも下校するときに見まもってくださいありがとうございます。見まもってくださいのおかげでぼくは、安心に下校ができました。防犯パトロールをしてくださっている方がいるおかげで不しん者には、あったことがありません。暑い日も暑さにまげずにぼくたちのために防犯パトロールを続けていただきありがとうございます。これからも防犯パトロールを続けていただけたらうれしいと思います。
(荒牧小4年A君)

○いつも地域の安全のためにパトロールをしてくれてありがとうございます。そのおかげでわたしはいつも安全に登下校できています。わたしは帰り道一人になってしまう時があります。そんな時、「防犯パトロールをしてくださっている方をみるとわたしたちの地域は安全だな」と思い安心して家に帰ることができます。これからも地域の安全のためによろしくおねがいします。
(荒牧小4年Bさん)

4月4日に育成会役員を通じて田口町の小学生全員に配られました。子供達のためにも、早く平穏な日々を取り戻したいものです。マスクがなくて困っている方、自治会にも手作りマスクを置いてありますので問い合わせして下さい。(はつえ)

「昭和の日祭り」を中止

田口町そばの会
4月29日に予定していましたが「昭和の日祭り」は新型コロナウイルス感染防止のため中止とさせていただきます。なお11月には「新そば祭り」を予定しています。日時等決まりましたら御報告させていただきます。



やまおり

田口新聞

世帯数	828	世帯
男	858	人
女	965	
合計	1,823	
(R2.3.31 現在)		



令和2年4月15日 発行
No. 77 (年度1号)
発行責任者：自治会長 高橋滋信
編集責任者：田口新聞発行委員会
前橋市田口町461 tel 0272350326

令和2年度 田口町自治会役員紹介

「道の駅」の発展と共に
田口町自治会長 高橋滋信

田口町の皆様におかれましては、ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。日頃より、町内の自治行政に、ひとかたならぬご理解と、ご支援を頂き心より感謝申し上げます。さて、過日自治会総会において、令和2年度の自治会長に選任されました、39組の高橋滋信でございます。宜しくお願ひ致します。世間では、新型コロナウイルス感染症の拡大が、予断を許さない状態が、続いております。その様な状況のなか、町内の年間行事計画等も、大分変更が生じることと、思われます。

田口町体協支部長 秋澤 誠

体協支部長の秋沢です。町民の方々が楽しんで体を動かせる行事が予定されていますのでジュニアの方からシニアの方まで交流を深め田口町を盛り上げていきましょう。よろしくお願ひします。



民生児童委員のみなさん



ただ幸いにも「道の駅」の周辺工事(南北道路2路線)は、埋蔵文化財調査し、完了した区間から築造工事を開始し、2021年6月までに、西線の整備を完了させる見通しもついております。田口町もそう遠くなく新しい町、そして楽しい町に変わるのではないのでしょうか。その様なことを確認しながら、自治会運営を遂行してまいります。町民の皆様、本年度も前年同様に、ご理解とご協力を賜りますよう、新役員一同心よりお願ひ申し上げます。



田口町子供育成会会長 高橋 亮

令和2年度、田口町育成会会長を務めることになりました高橋です。まずは前年度の柴崎会長はじめ、役員の皆様お疲れ様でした。様々なイベントの企画、準備をしていただき、子供達にとっても楽しい思い出になったと思います。私自身力不足な点が多々あると思いますが、新役員と共に、保護者の方々、自治会、地域、皆様のお力をお借りし、子供達の笑顔の為に頑張りますのでよろしくお願ひ致します。

